

# 4ボーイズ

No. 3

## 水無月になりました

6月は旧暦の呼び方で水無月（みなづき）と言います。梅雨の時期で雨がたくさん降るのに「水が無い月」なんて言うのは変だなと思いますが、これは天（空）から見ると、地上に雨（水）が降り注いで、天に水が無くなってしまおうのだということだそうです。

今週の7日には、親子活動が予定されていますが、少しばかり雲行きがあやしく、降水確率は、今のところ50%です。

何とか雨が降らずに校庭で実施できるとよいのですが、、、。



## 楽しかった遠足

先月の23日（金）に下湯島、上湯島まで全校遠足に行ってきました。当日は風がやや肌寒く感じたものの、とてもさわやかな天気でした。吊り橋や早川の川原に祀られている大岩や下湯島、上湯島の家並み、天然記念物の大杉などを見たり、湯島の湯のちょっと上流にあるフォッサマグナの露頭を見たりしました。また、歩きながらクイズに答えることを楽しんだりしました。誰もけがをしたり、具合が悪くなった人もいず、楽しい1日でした。



（下湯島の天然記念物の大杉の前で）



（湯島の湯の石の標の前に4年生集合）

## 体カテストを終えて

先月の22日（木）に体カテストを実施しました。成長期にある子どもは年齢が上がるごとに体力も向上するのが一般的ですが、体の成長に体力が追いついていかないこともままあります。体力を向上させるためには外で元気よく遊ぶことが第一です。休み時間、放課後など精一杯とびまわることによって体力が向上するでしょう。



（上体起こしテスト）

## 交通安全教室を終えて



（自転車の乗り方の練習）

自転車の正しい乗り方を中心に交通安全教室が実施されました。しかし、中には自転車に乗れずに押して進む人もいました。Aさんもその時は自転車には乗れなかったのですが、一輪車に乗れるのだから、自転車にはきっとすぐに乗れるだろうと思い、交通安全教室のあとに自転車乗りの練習に取り組みさせたところ、案の定、すぐに乗れるようになりました。一輪車で培ったバランス感覚が役に立ったようです。あとは何回も自転車に乗ることでたくさんの感覚が身に付いてすいすい乗れるようになるでしょう。

## お知らせ

7日（土）の6校時帯（14:35～15:20）に親子活動を実施します。学校からの通知にありましたように早川北小に関係ある問題を○×形式のクイズに出します。正解すると双六のように進みます。各親子単位で行動をとります。どの親子が優勝するのか楽しみです。ぜひ、参加をお願いします。



（峡南地域めぐりについて）

今月の25日（水）に南北小の4年生合同で峡南地域めぐりに出かけます。消防署、衛生組合、浄化センター、警察署を見学してきます。後ほど保護者向けの実施要項を配布します。準備をお願いします。

